Covid afecta también al bolsillo

Por PULSO - Viernes, 20 noviembre 2020 03:00 a.m.



La pandemia de covid-19 ha traído consigo diversas afectaciones y cambios

en el estilo de vida de las personas, uno de ellos pegó directo en el bolsillo

de los ciudadanos que han tenido que asimilar también como un gasto necesario la adquisición

de diversos artículos farmacéuticos para protegerse día a día del letal virus.

Los básicos como cubrebocas y el gel antibacterial, cuya venta al inicio de la pandemia en la entidad tuvo un repunte de hasta el 300 por ciento todavía se mantiene, según informó el presidente de la sección especializada de Farmacias de la Canaco-Servytur Francisco Javier Ramírez Hernández, quien consideró que los potosinos ante la nueva normalidad han destinado un gasto fijo para ello.

En un recorrido por farmacias y cadenas comerciales de la ciudad se constató los precios de venta de estos artículos para estimar el gasto mensual que los potosinos podrían destinar para protegerse del virus. Además de los básicos ya mencionados, si se desea reforzar la protección se requiere del uso de guantes de látex, careta o googles e incluso sustancias como alcohol y zantes en spray, además de otros artículos como toallitas antibacteriales.